



**Universidad Nacional de Córdoba**  
2021 - Año del homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

**Resolución H. Consejo Directivo**

**Número:**

**Referencia:** EX-2021-00442705- -UNC-ME#FFYH

---

VISTO:

La nota elevada por la Dirección de la Escuela de Historia con fecha de 18 de agosto de 2021, solicitando que los y las docentes de la Escuela cumplan funciones docentes como complementación de funciones o cargas anexas, según corresponda, a sus respectivos cargos de planta de la misma Escuela, en los seminarios y cursillos correspondientes al segundo semestre del presente año lectivo; y

CONSIDERANDO:

Que dicha solicitud se fundamenta en la necesidad de garantizar el dictado de los seminarios de la Escuela de Historia, durante el primer semestre del presente año, en el actual contexto de emergencia sanitaria;

Que los Seminarios que se indican en el artículo 2º de la presente Resolución, fueron aprobados por el Consejo de la Escuela de Historia el día 10 de agosto de 2021;

Que asimismo resulta necesario aprobar los respectivos seminarios a fin de disponer que las y los Profesores de la mencionada Escuela, cumplan las funciones docentes en esos espacios curriculares;

Que los y las docentes dictaran los respectivos Seminarios y cursillos como complementación de funciones, en los términos del art. 13º de la O.H.C.D. N° 03/2018 aprobada por R.H.C.S 1883/2019;

Que el pedido cuenta con el aval de la Secretaría Académica;

Que el H. Consejo Directivo en sesión telemática del día 6 de septiembre de 2021 aprobó, por unanimidad y sobre tablas, la solicitud de la Escuela de Historia,

Por ello;

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA  
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES

R E S U E L V E:

**ARTÍCULO 1º.-** APROBAR los Seminarios y Cursillos de la Escuela de Historia de esta Facultad, correspondientes al segundo semestre del presente año lectivo 2021, y en contexto de emergencia sanitaria, a cargo de las y los Profesores que se indican en el artículo 2º de la presente Resolución, como carga anexa o complementación de funciones a sus respectivos cargos de planta.

ARTÍCULO 2°.- DISPONER que los y las docentes de la Escuela de Historia, cumplan funciones docentes, en los seminarios y cursillos que a continuación se detallan, como complementación de funciones y/o carga anexa, según corresponda, a sus respectivos cargos de planta, durante el segundo semestre del ciclo lectivo 2021.

Materia optativa "Arqueología del Sur Andino"

SALAZAR, Julián -Leg. 46387-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación semi-exclusiva, interino, en la cátedra *Prehistoria y Arqueología*.

FRANCO SALVI, Valeria Leticia -Leg. 47526- como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, interina, en la cátedra *Prehistoria y Arqueología*.

MOLAR, Rocío María -Leg. 50368- como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, interina, en la cátedra *Prehistoria y Arqueología*.

Materia optativa "Historia del pensamiento y la cultura argentinos"

AGÜERO, Ana Clarisa -Leg. 38075-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Titular de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia Argentina I*.

CARO, Rubén Darío -Leg. 37037- como carga anexa a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación semi-exclusiva, interino, en la cátedra de *Economía política*.

Cursillo: "Investigaciones sobre artes desde enfoques de Historia Cultural"

GONZÁLEZ, Alejandra Soledad -Leg. 41486-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Introducción a la Historia*.

Cursillo: "La Historia Reciente en propuestas de enseñanza. Un enfoque desde la Pedagogía de la Memoria"

INCHAUSPE, Leandro Hernán -Leg. 36516-, a cargo del dictado, como carga anexa a su cargo de Secretario de Coordinación General de esta Facultad, hasta el 30 de noviembre de 2021.

MINATTI, Agustín -Leg. 38121-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Asistente de dedicación simple, por concurso, en la cátedra *Didáctica Especial*.

Cursillo: "Conceptos de la Historia Social contemporánea: resistencia y negociación"

REMEDI, Fernando Javier -Leg. 37435-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Metodología de la Investigación Histórica*.

PORTELLI, María Belén -Leg. 49777-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación simple, interina, en la cátedra *Metodología de la Investigación Histórica*.

Cursillo: "Poblamiento inicial y colonización efectiva del Centro de Argentina"

RIVERO, Diego Eduardo -Leg. 80648-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Prehistoria y Arqueología*.

RECALDE, María Andrea -Leg. 47622-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Prehistoria y Arqueología*.

Seminario: "América Latina hoy"

MOYANO, Javier Eduardo -Leg. 32543-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia de América II*.

IPARRAGUIRRE, Pablo -Leg. 80342-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de

Profesor Asistente de dedicación simple, interino, en la cátedra *Historia de América II*.

Seminario: "Aportes teórico-metodológicos de la Teoría Política para la investigación en Ciencias Sociales y en Historia"

NAVARRO, Mario Francisco -Leg. 25944-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Titular de dedicación simple, por concurso, en la cátedra *Teoría política*.

NAZARENO, Marcelo Gabriel -Leg. 36588-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación semi-exclusiva, interino, en la cátedra *Teoría política*.

Seminario: "Creencia y modelos de comportamiento en la sociedad medieval"

GAROFALO, Hernán Miguel -Leg. 50531-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia de la Edad Media*.

GIORDANO, Gustavo Eduardo -Leg. 40528-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia de la Edad Media*.

QUIROGA, Laura Cecilia -Leg. 43198-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia de la Edad Media*.

Seminario: "Historia de los Estados Unidos"

GAIDO, Daniel Fernando -Leg. 46386-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia Contemporánea*.

MAGLIANO, María José -Leg. 81046- como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia de América II*.

MIGNON, Carlos Gonzalo -Leg. 46778- como complementación de funciones a su cargo de Profesor Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia Contemporánea*.

SANTARROSA, Jorge -Leg. 31892- desempeñando funciones docentes como complementación de funciones a su cargo de Profesor Asistente de dedicación simple, por concurso, en la cátedra *Historia Contemporánea*.

Seminario: "Imbricaciones étnicas y de clase en la Argentina del primer peronismo"

BLA NCO, Jessica Estela -Leg. 41928-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia Argentina I*.

Seminario: "Introducción a la Historia Oral"

ORTIZ, María Laura -Leg. 43060-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, interina, en la cátedra *Introducción a la Historia*.

Seminario: "Introducción al Materialismo Histórico"

ZEBALLOS, Juan Manuel -Leg. 46075-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Antropología Social y Cultural*.

Seminario: "La guerra como problema: las guerras del siglo XIX argentino"

CHAVES, Liliana Beatriz -Leg. 36498-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo Profesora Adjunta de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia Argentina I*.

DAIN, Mariana Rosa -Leg. 36473-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Historia Argentina I*.

Seminario: "La presencia femenina en la documentación colonial cordobesa S.XVII y XVIII"

JUNCOS, Nancy Elizabeth -Leg. 80963-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Adjunta de dedicación simple, por concurso, en la cátedra *Paleografía y Diplomática*.

DUARTE, Patricia Noemí -Leg. 43872- desempeñando funciones docentes como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación simple, interina, en la cátedra *Paleografía y Diplomática*.

Seminario: "Lecturas y controversias sobre el pensamiento histórico (II)"

CERDÁ, María Celeste -Leg. 40165-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Adjunta de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Didáctica Especial*.

CAMPILIA, Mariano Luis -Leg. 47957-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Didáctica Especial*.

Seminario para la elaboración del Trabajo Final de Licenciatura

PHILP, María Marta -Leg. 31520-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Titular de dedicación exclusiva, por concurso, en la cátedra *Introducción a la Historia*.

ESCUADERO, Eduardo Alberto -Leg. 49324-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación simple, interino, en la cátedra *Introducción a la Historia*.

ORTIZ, María Laura -Leg. 43060- como carga anexa a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, interina, en la cátedra *Introducción a la Historia*.

Seminario: "Taller de Investigación: Estado y sociedad en el siglo XX"

ORTIZ BERGIA, María José -Leg. 47661-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Metodología de la Investigación Histórica*.

Seminario: "Temas de economía política en América Latina"

MORÓN, Silvia Susana -Leg. 34358-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesora Titular dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Economía política*.

CARO, Rubén Darío -Leg. 37037-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación semi-exclusiva, interino, en la cátedra *Economía Política*.

PEREYRA, Liliana Valentina -Leg. 36470- como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Economía política*.

TOMATIS, Karina Lorena -Leg. 43644- como complementación de funciones a su cargo de Profesora Asistente de dedicación semi-exclusiva, interina, en la cátedra *Economía Política*.

Seminario: "Teoría y Filosofía de la Historia"

RUFINETTI, Edgar José -Leg. 34457-, a cargo del dictado, como complementación de funciones a su cargo de Profesor Adjunto de dedicación semi-exclusiva, por concurso, en la cátedra *Introducción a la Problemática Filosófica*.

GAY, María Eugenia -Leg. 51640- desempeñando funciones docentes como complementación de funciones a su cargo de Subsecretaria de Asuntos Estudiantiles de esta Facultad.

ARTICULO 3°.- AUTORIZAR al Área de Enseñanza de esta Facultad, a implementar la presente Resolución en el sistema SIU- Guaraní.

ARTICULO 4°.- La aprobación para el dictado de los Seminarios indicados en el art. 2º de la presente, no constituye por sí sólo antecedente académico, sin la certificación que acredite el dictado efectivo (Resolución N° 160/01 H.C.D.)

ARTÍCULO 5°.- Protocolícese, inclúyase en el Digesto Electrónico de la Universidad Nacional de Córdoba,

comuníquese y archívese.

DADA EN SESIÓN TELEMÁTICA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA A SEIS DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTIUNO.

KS